
峰
浜
小
学
校
５
年
生
の
ア
ユ
放
流

６
月
５
日
、
岩
子
桜
の
里
、

県
水
産
振
興
セ
ン
タ
ー
、
町

産
業
振
興
課
の
み
な
さ
ん
が

児
童
の
お
世
話
を
し
て
、
水

沢
川
に
６
千
匹
の
稚
ア
ユ
を

放
流
し
ま
し
た
。
恵
ま
れ
た

自
然
環
境
を
実
感
す
る
と
と

も
に
、
自
然
を
大
切
に
す
る

心
と
地
域
へ
の
愛
着
を
持
っ

て
ほ
し
い
と
の
願
い
が
込
め

ら
れ
た
行
事
で
す
。

川
で
長
ク
ツ
や
ズ
ボ
ン
を
濡
ら
す
児
童
も
い
ま
し

た
が
、
子
ど
も
の
場
合
は
ご
愛
嬌
で

す
よ
ね
。

八
峰
中
学
校
夏
季
総
体
激
励
会

夏
季
総
体
が
始
ま
る
前
日
の
６
月

１
４
日
に
行
わ
れ
た
、
生
徒
に
よ
る

生
徒
の
た
め
の
激
励
会
。
中
学
生
ら

し
い
元
気
と
素
直
さ
と
、
シ
ャ

イ
な
部
分
が
混
じ
っ
た
集
会

で
し
た
。
文
芸
部
員
か
ら
エ
ー

ル
の
看
板
も
披
露
さ
れ
、
会

場
は
大
い
に
盛
り
上
が
り
ま

し
た
。
保
護
者
も
約
２
０
人

ほ
ど
来
場
し
て
い
ま
し
た
。

最
後
に
、
先
生
た
ち
が
ロ
ッ

ク
バ
ン
ド
「
ク
ィ
ー
ン
」
に

扮
し
て
登
場
し
ま
し
た
が
、

「
ク
ィ
ー
ン
」
と
わ
か
ら
な
か
っ
た
と
こ
ろ
が
す
ご

か
っ
た
で
す
。

八
森
小
・
峰
浜
小
「
プ
ラ

ン
タ
ー
花
植
え
」

６
月
６
日
、
八
森
小
学
校
で

は
、
人
権
擁
護
委
員
会
主
催
の

「
人
権
の
花
植
栽
式
」
が
行
わ

れ
、
全
校
で
プ
ラ
ン
タ
ー
へ
花

植
え
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

６
月
１
３
日
、
峰
浜
小
学
校

で
行
わ
れ
た
全
校
の
プ
ラ
ン
タ
ー

花
植
え
に
は
、
各
地
区
の
老
人

ク
ラ
ブ
会
員
１
５
名
が
指
導
に

当
た
り
ま
し
た
。

花
を
観
た
り
、
水
や
り
を
し

て
い
る
と
気
持
ち
が
優
し
く
な

り
ま
す
。
両
小
学
校
の
子
ど
も

た
ち
、
手
入
れ
を
が
ん
ば
っ
て

く
だ
さ
い
ね
。

八
森
小
「
地
域
に
笑
顔
で
元
気
を
届
け
隊
」

６
月
１
７
日
の
予
定
が
雨
の
た
め
６
月
２
０
日
へ
。

全
校
児
童
で
、
「
街
を
き
れ

い
に
す
る
」
「
地
域
を
知
る
」

「
元
気
を
届
け
る
」
を
合
言

葉
に
町
内
に
繰
り
出
し
ま
し

た
。児

童
も
、
青
空
の
も
と
で

歩
き
な
が
ら
街
の
景
色
を
改

め
て
満
喫
し
た
よ
う
で
し
た
。

街
中
に
人
が
少
な
く
て
残

念
で
し
た
が
、
子
ど
も
た
ち

の
元
気
な
あ
い
さ
つ
が
久
し

ぶ
り
に
町
の
あ
ち
こ
ち
に
響
い
て
い
ま
し
た
。

八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します

令和元年度
第5号
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CSﾃﾞｨﾚｸﾀｰ
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八
峰
コ
ミ
ス
ク
通
信

Ｄ
の
あ
っ
ち
こ
っ
ち
見
聞
録

※
見
て
な
い
の
も
あ
り
ま
す
。
ご
め
ん
な
さ
い
。

※コミスク:コミュニティ・スクールの略。ブログ「あきた白神からのCSレター2」https://blog.goo.ne.jp/gakkou772816b

小学校の授業参観
当コミュニティスクール委員の研修会が、教育委員会の

授業参観に相乗りする形で行われました。

●八森小学校：５月２３日（木）参加者８名（学校長除く）

●峰浜小学校：６月２５日（火）参加者６名（学校長除く）

両小学校とも、授業参観は４５分間で、各クラス５分

程度の見学でしたが、出席した委員はクラスの雰囲気、

授業の進め方、ＩＣＴ機器の活用、掲示作品等を見て回

り、今の学校教育を肌で感じたようです。

委員でもある子ども園の大坂園長は「卒園した児童が、

自分の考えを自分の言葉で発表し、仲間が認め合う授業

風景に毎年感動します。今後も小学校と連携した教育・

保育を考えていきたい。」と感想を寄せてくれました。


